

Jubiläumsmarkt war großer Erfolg

30. Handwerker- und Bauernmarkt auf dem Marktplatz

Qualitätsprodukte, Direktvermarktung, Musik, Begegnung u. Unterhaltung

Poppenhausen (Wasserkuppe): Zur Eröffnung der Jubiläumsveranstaltung „30 Jahre Handwerker- und Bauernmarkt in Poppenhausen“ begrüßte Bürgermeister Manfred Helfrich alle Gäste aus nah und fern.

Ein besonderer Gruß galt Fritz Kramer, Landrat a.D. und Ehefrau Marianne, Torsten Raab, dem Leiter der Verwaltungsstelle Hessisches Biosphärenreservat Rhön, Hermann Müller, den Kreisbeigeordneten des Landkreises Fulda sowie die Mandatsträger der gemeindlichen Gremien.

Der Musikverein Cäcilia hieß die Gäste mit einem 2-stündigen Platzkonzert willkommen. Zum Jubiläumsmarkt hatten sich etwa 50 Ausstellern bzw. Anbieter aus der Drei-Länder-Rhön eingefunden, die ihre Qualitätsprodukte, meist aus eigenem Anbau oder eigener Herstellung anbieten. Die nach dem Leitgedanken der Wertschöpfung „Aus der Region – für die Region“.

Die Ursprungsidee, einen Handwerker- und Bauernmarkt für die Selbstvermarktung zu veranstalten, kam vormals aus der Dorferneuerung Gackenhof, die in 1989 zu Ende ging. Der Bürgermeister dankte allen Anbietern, die meist schon viele Jahre den Poppenhäuser Markt bereichern und stellte 2 heimische Anbieter aus dem Ortsteil Gackenhof heraus, die von Beginn an dabei sind.

Karl u. Irmgard Grösch mit ihren Töchtern Ulrike u. Petra

(Vorführungen im Spinnhandwerk, Strickprodukte, Imkerhonig, Honigschnaps u. bemalte Eier)

Stephan u. Lioba Mihm (Wurstwaren, leckere Grillspezialitäten u. selbst gebackenes Brot) Regionalität werde nicht nur bei diesem Markt, sondern auch beim Brennholz-, Solar- und Wärmedämmtag, dem Rhöner Brot- und Biermarkt sowie beim Poppenhäuser Weihnachtsmarkt großgeschrieben.

Mit den Leitgedanken des Biosphärenreservats Rhön, mit diesem Prädikat können wir uns in Poppenhausen ebenfalls seit 30 Jahren schmücken

Der Bürgermeister erinnerte daran, dass vor einer Woche auf Point Alpha „30 Jahre deutsche Einheit“ gewürdigt wurde. Die Geschichte des gefestigten Friedens setze sich dankenswerterweise fort.

Seither leben wir auch den Gedanken der Drei-Länder-Rhön. Denn bei unseren Regionalmärkten treffen sich Anbieter aus Hessen-Franken-Thüringen, um auch so dem Gedanken der Deutschen Einheit Ausdruck zu verleihen.

Vor 30 Jahren war es der damalige Landrat Fritz Kramer, der die Gackenhöfer und die Gemeinde Poppenhausen motivierte, den Handwerker- und Bauernmarkt als Regionalmarkt zu veranstalten.

Fritz Kramer lobte in seinem Grußwort die Entwicklung der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) und stellte seine Wahrnehmung heraus: „Poppenhausen habe es von allen Rhöngemeinden am besten verstanden, den Wirtschaftsfaktor Tourismus weiterzuentwickeln und die Gäste in die Gemeinde holen und zu binden.“

Torsten Raab stellte in seinen Worten heraus, dass sich Poppenhausen bereits seit vielen Jahren mit dem Thema Regionalität identifiziere. Dies würden die Drei-Länder-Markt-Initiativen eindrucksvoll belegen.

Im Lauf des Tages besuchten auch Landrat Bernd Woide und der Landtagsabgeordnete Markus Meysner den Jubiläumsmarkt, überbrachten in ihren Grußworten ihre Anerkennung und machten sich bei einem Rundgang einen Eindruck von den regionalen Angeboten.

Das Blumentöpfchen von Karin u. Elmar Wehner bot wieder eine herrliche florale Ausstellung, die Oldtimer-Bulldogs präsentierten eine Fahrzeugausstellung und die Gastwirte am Marktplatz unterstützen die Versorgung der Gäste. – Allesamt eine runde Sache...

Bürgermeister Manfred Helfrich, der den Markt bereits zum 20. Mal eröffnen durfte dankte der Tourismus-Managerin Andrea Müller für die Vorbereitung und Organisation des Marktes, die sie bereits 15 Mal erfolgreich durchgeführt hat.

Auch das Team des Bauhofs wurde gelobt für den jeweils reibungslosen und zügigen Auf- und Abbau des markt-Equipment.

Am Nachmittag zeigten einige Kinder-Tanzgruppen des TSV Poppenhausen unter Leitung von Nadja Vey ihr Können. Zum Ende des Marktgeschehens begeisterte das Trio Konny-Diego-Wigbert die Gäste mit Rhöner Volksmusik.

Zusammenfassend waren Veranstalter, Anbieter und Gäste sehr zufrieden – ein wirklich gelungener Markttag ging zu Ende.

Fotos: Gemeinde u. Finn Rasner

Gruppenfoto Markteröffnung:

v.l.: Stephan u. Lioba Mihm, Manfred Helfrich, Andrea Müller, Fritz Kramer, Torsten Raab sowie Irmgard u. Karl Grösch

Musikverein Cäcilia

Der Musikverein Cäcilia unter der Stabführung von Manfred Münch spielt seit 30 Jahren zur Markteröffnung auf.

Spinnrad

Seit 30 Jahren dabei: Die Familie Irmgard u. Karl Grösch aus Neuwart, hier mit Tochter Ulrike am Spinnrad.

Marktgeschehen:

Gute Laune und ein gefüllter Marktplatz, wie man es sich wünscht...

Ein Prosit-Bierkrüge

Frisches Bier für die Gäste...

Marktstand:

Etwa 50 Marktbesucher boten ihre Produkte an. Hier druckimprägnierte „Duft-Hölzer“ verschiedener Aromen.

Gruppenfoto Harmonika:

Landrat und Bürgermeister mit Adrian Kehr - Musikant und Anbieter der städischen Harmonika.

Schlaufuchs-FZ

Auch der Schlaufuchs der FZ gab sich die Ehre und erfreute die Kinder.

TSV-Tanzgruppe:

Mehrere Tanzgruppen begeisterten unter der Leitung von Nadja Vey die vielen Gäste.